

RILLIEUX Aux Semailles, on découvre les trois ruches



■ Une dizaine de personnes étaient présentes à la formation. Photo Lætitia Le Gloanne

Samedi, les riverains des Semailles ont pu assister à une formation sur les abeilles dans le cadre du programme, Jardignons nature. Une dizaine de personnes était présente pour découvrir leurs nouvelles voisines. Deux ruches, installées depuis une quinzaine de jours, une troisième devrait être ajoutée dans quelques semaines. « En général, c'est mieux d'en avoir trois pour être sûr qu'au moins une produise », explique Jean-Luc Lépine, apiculteur référent sur la commune. Pour les accueillir, les jardins ont créé un point d'eau pour leur permettre de boire et « j'ai mis beaucoup de plantes pour leur donner à

manger », souligne Denis Codis, responsable du jardin. « Il faut de la variété dans le pollen, continue l'apiculteur, pour elles, c'est comme un steak pour nous ». ■



■ Les ruches sont installées depuis une quinzaine de jours. Photo L. LG